
СОРСК 
Совет депутатов города Сорска на Ваш вх № 07-08/19 от 18.01.2019г.по существу 
вопросов, содержащихся в Вашем обращении, сообщает следующее: 
По вопросам 1,2: В качестве наиболее значительного, что удалось сделать на 
территории города Сорска Республики Хакасия мы считаем благоустройство трех 
дворов, в рамках выполнения мероприятий по программе «Формирование 
комфортной среды», а также асфальтирование дороги по ул.Кирова- по программе 
«Главная улица». 
По вопросам 3-4: Наиболее трудные проблемы, которые не удалось решить в 2018 
году - мы считаем, не включение нашего города в федеральную программу 
«Культура» с целью строительства в городе Сорске Центра культурного развития, 
который очень нужен жителям города. Это произошло по причине ограничения, 
заложенного в Программе в отношении городов, принимающих участие в 
программе, а именно, численность жителей от 50000 до 300000 человек, тогда как в 
нашем городе проживает 11400 человек.  
Город Сорск значится с Списке 89 монопрофильных муниципальных образований 
Российской Федерации со стабильной социально-экономической ситуацией, 
градообразующим предприятием является ООО «Сорский горно-обогатительный 
комбинат». 
По вопросу 5: Если бы АСДГ помогла нам в решении вышеуказанной проблемы, 
чтобы наш город был включен в федеральную программу «Культура», то было бы 
очень здорово. Нужно посмотреть и уточнить критерии отнесения городов-
участников по данной федеральной программе. 
По вопросам 6,8: Проведение конференций, совещаний по обсуждению актуальных 
вопросов и решению проблем, стоящих перед представительными органами, как и 
курсы повышения квалификации депутатов и сотрудников аппарата, безусловно, 
необходимы. Самое главное, что мешает этому, удаленность города Сорска от мест 
проведения конференций, и отсутствие средств в местном бюджете на посещение 
данных мероприятий. Было бы очень хорошо, если бы хотя бы раз в год, вы 
проводили бесплатный вебинар для всех желающих. 
По вопросам 7,9: Считаем проведение учебных курсов полезным. Наиболее 
важными и актуальными являются следующие темы и вопросы: 
-проблемы реализации действующего законодательства муниципальными 
образованиями по вопросам местного значения (более подробно - рассмотрение 
проекта бюджета. 


